
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 1840MT

Prix 1 450 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villeranche-sur-MerSous  offre  -  Dans  une  maison  bourgeoise  des  années  60

divisée  en  deux  parties,  l'appartement  est  au  rez-de-chaussée  et  se  compose

d'une première partie avec salon, cuisine , deux chambres, deux salles de bain et

d'une  dépendance  attenante  avec  bureau/chambre  avec  salle  de  bain.Toutes  les

pièces donnent sur une terrasse de 35m2 avec vue à couper le souffle sur la rade

de Villefranche sur Mer et le Cap Ferrat ».A deux pas de la Basse corniche et des

plages.Bien  rare  à  la  vente.  Vendu  meublé.Pas  de  chargesPossibilités  de  vente

avec service de location saisonnière clés en main ...

In a bourgeois house from the 60's, the ground-floor apartment consists of a first

part  with a living room, kitchen,  two bedrooms, two bathrooms, and an adjoining

annex  with  an  office/bedroom  and  a  bathroom.  All  rooms  open  onto  a  35m2

terrace  with  breathtaking  views  of  Villefranche-sur-Mer  harbor  and  Cap  Ferrat.

Located  just  a  stone's  throw  from  the  Basse  Corniche  and  the  beaches.A  rare

property  for  sale.  sold  furnishedInformation  about  the  risks  associated  with  this

property can be found on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr.

RIVIERA KING BY AKORIMMO 

1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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